

BAJO RESERVA

El contratista misterioso de Palacio Nacional

::::: El pasado 18 de marzo, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** encabezó la conmemoración del Día de la Expropiación Petrolera en un Zócalo de la Ciudad de México lleno y en donde se instalaron pantallas, vallas metálicas, y cientos de sillas. Sin embargo, al solicitarle a Presidencia de la República el nombre de la empresa a quien se le entregó el contrato C7-23/AD-SN-002-2023



Andrés Manuel López Obrador

para organizar y llevar a cabo este evento masivo, la dependencia federal se ha negado a dar a conocer su nombre al asegurar que es "información reservada" y que su difusión podría "comprometer la seguridad nacional". Nos indican que además del nombre, en la respuesta a la solicitud 31000123001446 se reservó su RFC, domicilio fiscal y demás documentación

que identifica a la empresa. Lo raro en este caso, nos hacen ver, es que hay docenas de contratos de eventos masivos del presidente López Obrador que han sido públicos y sin ninguna restricción. ¿Qué tiene de especial este? ¿Será que el presidente López Obrador conoce que su equipo está ocultando esta información? ¿Será que no han escuchado la consigna de su jefe de que "la vida pública debe de ser cada vez más pública"?

Buscan legisladores impedir distribución de los libros de texto

::::: Nos adelantamos que, desde la Cámara de Diputados, las y los coordinadores parlamentarios de Va por México; PRI, PAN y PRD, emprenderán una querrela legal para impedir la distribución de los Libros de Texto gratuito que están programados para comenzar a distribuirse el próximo 28 de agosto. Asimismo, nos comentan, anunciarán una propuesta de reforma para establecer que no se puede "adoctrinar" a los niños mexicanos a través de modificaciones a los textos escolares. El anuncio lo harán hoy en el recinto legislativo de San Lázaro.

El expresidente incómodo

::::: Con quien ya no saben qué hacer en la oposición es con el expresidente **Vicente Fox**. Y es que nos cuentan que en su afán de criticar al presidente López Obrador y su Cuarta Transformación, el guanajuatense ha metido las dos botas. Hace unas semanas el exmandatario se ganó la rechifla de propios y extraños por un polémico tuit considerado racista que mencionaba el origen de algunas de las seis corcholatas del oficialismo. Pues bien, este domingo, el exmandatario la volvió a hacer con un tuitazo en el que comenta sobre el ataque contra familiares de la gobernadora de Guerrero, **Evelyn Salgado**, al señalar que CRÍA CUERVOS Y TE SACARÁN LOS HOJOS!!. Así, hasta con faltas de ortografía. Por eso en la oposición están en ese plan de que mejor no nos ayudes compadre.

